



Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Ausbauplan für die S-Bahn München und den Schienenpersonennahverkehr in Bayern vorlegen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, einen belastbaren Ausbauplan für die Schieneninfrastruktur der S-Bahn München und den SPNV in Bayern vorzulegen, der Infrastrukturanforderungen, Fahrpläne, Inbetriebnahmezeitpunkte, Kosten, Finanzierung und Planungsstände enthält, und dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie zu berichten.

Begründung:

Der Blankoscheck für die 2. S-Bahn-Röhre ist unterschrieben. Ohne netzergänzende Maßnahmen bleibt die Röhre ein nutzloser Torso. Jetzt brauchen die Fahrgäste der Münchener S-Bahn, des Regionalverkehrs auf der Schiene in ganz Bayern und die ÖPNV-Aufgabenträger Sicherheit darüber, wann und wie der Ausbau der Münchner S-Bahn und der anderen Schienenstrecken in Bayern vorstattengehen soll. Daher gilt es die vollmundige Aussage, dass kein Nahverkehrsprojekt wegen der Röhre in München auf der Strecke bleibt, mit belastbaren Zahlen unter Beweis zu stellen.